
杉岡歯科だより    ２０２４年 ５月 

 

ひとりごと”  今月は 歯科衛生士   辻です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



京都歯科医療技術専門学校入学式 

4/10（水）京都歯科医療技術専門学校の入学式に来賓として出席してきました 

まずは開式前に腹ごしらえ二条駅近くの「隙間カレー」に行ってきました 

ここ、細い路地の片隅にある、わかりにく場所なのですが、開店前に訪れると 

すでに行列ができていました 

カレーは辛口ですごくおいしかったです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入学式は初めて参加しました 

新入生一人一人が名前を呼ばれ、これから歯科を担っていく 

未来ある学生さんの門出にふさわしい素晴らしい式でした 



 

この学校は歯科衛生士・歯科技工士を養成する専門学校です 

京都府歯科医師会がつくった学校ですので、歯科医師会の会員の先生方のサポート

が受けられます 

そして何よりも立地が便利！二条駅のすぐ前にあるので、京都府北部からでも通学

可能です。そして学校終了後もすぐに遊びに行けます 

これから進路を考える高校生の方、歯科衛生士・歯科技工士、やりがいのある仕事

ですよ！ 

めっちゃ盛り上がりました！ ～歓送迎会～ 

4/13(土)梶村にて医院歓送迎会を行いました！3月で退職したスタッフも駆けつけてく

れました 

まずは 4月から入社した歯科衛生士の古川さんの挨拶。 

古川さんは新卒で入社してくれましたコツコツと努力するタイプで、性格も穏やか、 



これからの成長が楽しみです！ 

駆けつけてくれた 3 月で退職の善積さんは、病院歯科で働きたいという夢に向かって、

片道 1時間弱かけて通勤しています。頑張ってね！ 

乾杯は 1番くじを引いた鳥淵さん。高卒未経験で昨年入社してくれて 1年がたちまし

たが、頼もしい先輩に成長してくれました。美味しい料理と日本酒で会話も弾みます 

 

 

 

 

 

皆でパチリ。最高のメンバーです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



多くの子ども達が歯医者さんを好きになりますように！ 

～岡崎好秀先生講演会～ 

4/20（土）京都府丹波歯科医師会主催の学術講演会に 

スタッフと参加してきました！ 

講師は小児歯科のスペシャリスト、岡崎好秀先生です 

私が歯科医師会の会長になってからの夢だった、「京都府北部で岡崎先生のお話を

皆に聞いてほしい」実現しました！ 

子どもをいかに泣かせないで治療をするか「泣きの予防」について、２時間半、じっくり

お話ししていただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



さすが話術の達人、あっという間に時間が過ぎていきました 

一緒に参加してくれたスタッフもすごく刺激を受けたようです 

明日から、京都府北部で、治療で泣く子どもが少なくなり、 

歯医者さんが好きになる子ども達が増えますように！ 

 

 

歯科医師会の Youtubeチャンネルが地元新聞に掲載されました 

私が会長を務めている京都府丹波歯科医師会の Youtubeチャンネルを地元新聞に

取り上げていただきました！ 

歯科医師会会員の先生方が輪番でお役に立つ情報を発信しています 

 

お口の健康は全身の健康につながります！ 

 

https://stat.ameba.jp/user_images/20240422/08/sugichandc2000/1f/29/j/o1024076815428988259.jpg


これを機会にお口の健康に興味を持っていただける市民の方が 

少しでも増えてくだされば嬉しいです 
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患者様の疑問に答えて 

Q: 入れ歯の下の歯ぐきに白い口内炎ができてなかなか治りません。どうしたら

いいでしょうか？ 

 

A: かかりつけ医を受診して、まず入れ歯が合っていなか

ったら調整してもらいましょう。場合によっては口内炎

の薬を処方してもらいましょう。白い口内炎の場合は＜

カンジダ＞という菌が原因の場合もありますので、その

場合はカンジダの薬が必要になります。まれに腫瘍の場

合もありますので、２～３週間しても治らない場合は、

専門医で検査してもらう場合もあります。 

 

会場のパシフィコ横浜です 

初診時 初診時 


